
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  1 

 2 

ATA DA II REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUD  3 

Dia: 03 de março de 2021 4 

Local: Auditório SMS 5 

Horário: 08:30 min. 6 

 7 

Conselheiros Presentes: 8 

 9 

 Guiomar Pereira Padilha, Mara Rita da Silva, Maiani Pereira da Rosa de Lima, Paulo 10 

Ribeiro,Camila Lisboa de Cordova Tessari, Tahina Probst do Amaral, Kelli Ribeiro 11 

Folman, Cleci Aparecida Pereira, Ana Flávia Eccard, Alex Amaral , Smily Santos, Leila 12 

Rodrigues Soares, Sara F .C. Duarte. Justificaram Ausência:  Carla Muller, Rodrigo 13 

Ogliari, Clarice Cristina Dumke. A Lista de Presença registra o comparecimento de 14 

quórum da maioria absoluta do Colegiado. Iniciou se a reunião as 08:45 com a fala do 15 

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas Sr. Guiomar 16 

Padilha, agradeceu as presenças, declarando abertos os trabalhos, conferindo o quórum 17 

da Plenária, verificando a aprovação da ata e em seguida passou a fala para a Conselheira 18 

Camila Tessari que falou sobre o trabalho e demandas do CAPS AD.  Explanou também 19 

as dificuldades que o serviço vem enfrentando devido as vagas eletivas estarem 20 

temporariamente paralisadas, sendo que a partir do oficio circular nº 015/2021 que prevê 21 

que o paciente deverá ser encaminhado para a porta de entrada de urgência para ser 22 

estabilizado para posterior busca de vagas em Comunidades terapêuticas, demonstrou a 23 

dificuldade de espaço físico, mão de obra de servidores que é escassa, e o aumento 24 

absurdo nos casos e agravamento das condições dos pacientes devido a pandemia da 25 

Covid -19; Explicou o fluxo para encontrar, estabilizar, transportar o paciente e as 26 

dificuldades de carro, horários para a viagem e internação e burocracia exigida. 27 

Descreve algumas situações enfrentadas pela equipe com relação aos familiares e a 28 

desestrutura familiar que o vício causa. Relata que estão “trabalhando hoje para o 29 

judiciário” devido a quantidade de ordens de internação que chegam não dando tempo 30 

de fazer o trabalho de atendimento e grupos, pois a demanda do Judiciário tem absorvido 31 

toda a equipe para cumprir os mandados. Relembra a importância de se Construir um 32 



CAPS III em Lages.  Após a fala da conselheira o Conselheiro Guiomar repassa a fala 33 

para o Sgto. Paulo para repassar as informações sobre o uso do tabaco nos bares do 34 

Município. Falou que o mesmo expirou em 28/02/2022 e sugere que seja oficializada a 35 

responsável pela vigilância sanitária para que esclareça a situação do uso de tabaco em 36 

bares e estabelecimentos similares no município. Fica deliberado também que seja 37 

elaborado um ofício ao Secretário Municipal de saúde, Sr. Claiton Camargo para dar 38 

informações obre: A criação de um CAPS III; a Situação em relação aos convênios com 39 

as comunidades terapêuticas, e a respeito da conversa entre o Sr. Secretário e o membro 40 

da 14ª Promotoria a respeito do fluxo e das vagas de internação.  Após as falas, foi 41 

realizada a entrega das camisetas dos membros do Conselho e registrado em foto para 42 

divulgação no site da Prefeitura Municipal de Lages, também foi decidido pela Plenária 43 

a pauta da próxima reunião a saber dia 07/04/2022 no auditório da SMS, que será 44 

apresentado os trabalhos da PM em relação ao seu belo e importante trabalho do 45 

PROERD em Lages. A reunião foi encerrada, agradecendo a todos pela presença e 46 

participação, eu, Sara F. C. Duarte Secretária Executiva, lavrei a presente Ata a qual 47 

constará no Livro de Ata. 48 


